

Auszeichnung mit der Sportehrenurkunde der Stadt Köln

hier: 1. Vorsitzender des TV Rheingold Zündorf 1914 e.V.

Herr Hans Buchmüller ist seit 1994 im Vorstand des TV Rheingold Zündorf 1914 e.V. tätig.

Nachdem er von 1994 bis 1999 als stellvertretender Vorsitzender fungierte, übernahm er im Jahr 1999 (bis heute) die Funktion des 1.Vorsitzenden des Vereins.

Sein Engagement gilt insbesondere der Jugendarbeit der Sparte Volleyball. Neben seiner Funktion als Trainer schloss er Kooperationen zwischen diversen Schulen und dem Verein.

Seit 1996 bis heute ist Herr Buchmüller zudem Geschäftsführer der Jugendsportförderung im Stadtbezirk Porz.

Herr Buchmüller ist seit 1970 bis heute in verschiedenen Funktionen auf Kreis-Bezirks- und Verbandsebene des Westdeutschen Volleyballverbandes und des Volleyballkreises Köln tätig.

Dies wären, die langjährige Tätigkeit als Vorsitzender des Volleyballkreises Köln (1995-2001), seit 1970 C-Schiedsrichter, seit 1991 Staffelleiter im Jugend- und Seniorenbereich, Kassenprüfer und stellvertretender Kassenprüfer beim Westdeutschen Volleyballverband bzw. Volleyballkreis Köln

Herr Buchmüller engagiert sich seit Jahren sehr stark im Vorstand des Volleyballkreises Köln. Seine konstruktiven Vorschläge haben wesentlich zum heutigen Organisationsstand beigetragen. Die regelmäßigen Teilnahmen an den Veranstaltungen des Volleyballverbandes zeigen in besonderem Maße seine Verantwortung für den Volleyballsport im Verein und Verband.

1991 verlieh ihm der Westdeutsche Volleyballverband die Bronzene Ehrennadel, 2001 die Silberne Ehrennadel und am 11.5.2014 die Goldene Ehrennadel.